

Paracha Hayé Sarah

בְּרֵאשִׁית - נח - לך-לך - וִירָא - חַיֵּי שָׂרָה - תּוֹלְדוֹת - וַיֵּצֵא - וַיִּשְׁלַח - וַיֵּשֶׁב - מִקְּץ - וַיָּגֶשׁ - וַיִּחַי

De retour avec Its'hak, Avraham apprend la mort de Sarah à 127 ans. Il va alors acheter le terrain de Méarate Hamakhpéla à Efrone, au prix de 400 shékels, pour enterrer Sarah. Il choisit ce terrain car il sait que là-bas sont enterrés Adam et Hava.

Ensuite Avraham demande à son serviteur le plus fidèle, Eliézer, d'aller chercher une femme pour Its'hak. Il lui demande d'aller dans son pays natal pour prendre une fille de sa famille. Accompagné de 10 chameaux, Eliézer arrive à destination en moins d'une journée au lieu de 17 jours de route car Hachem lui a raccourci le chemin. Arrivé devant un puits, Eliézer prie Hachem : « la jeune fille à laquelle je demanderai à boire et qui proposera de me servir, ainsi que mes chameaux » sera celle que tu auras choisie pour « Its'hak ». C'est ainsi qu'il rencontre Rivka, fille de Bétouel et petite-fille de Na'hor (frère d'Avraham). Elle a aussi un frère, Lavane, qui court inviter Eliézer. Après un accord avec la famille, Eliézer rentre chez Avraham, avec Rivka. Lorsque Rivka arrive, Its'hak est en train de faire la prière de Min'ha. Quand Rivka se marie avec Its'hak, les trois signes de Sarah réapparaissent :

- La bénédiction dans le pain
- Les bougies qui restent allumées
- Le nuage d'Hachem

Ensuite, Avraham se marie avec Kétoura et aura, avec elle, 6 autres garçons. Kétoura est, en fait, Hagar.

Pour finir, Avraham meurt à 175 ans, et est enterré à côté de Sarah à Méarat Hamakhpéla.



SAVOIR ÉCRIRE LE NOM DE LA PARACHA EN HEBREU:.....